

Los Moros y Cristianos están a un paso de ser declaradas Fiestas de Interés Turístico Nacional

29/09/2020



Unas 6.000 personas participan en estas fiestas.

El arduo trabajo de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos de Elda para conseguir que las fiestas más multitudinarias de la ciudad sean declaradas **Fiesta de Interés Turístico Nacional comienza a dar sus frutos**. La Generalitat Valenciana acaba de dar el visto bueno al informe para que el **Ministerio de Industria, Comercio y Turismo apruebe esta declaración**. Este mismo año podría conocerse la respuesta del gobierno central.

El presidente de la Junta Central, **Pedro García**, ha explicado a *Valle de Elda* que cuando llegó a la presidencia, la Junta comenzó a trabajar en esta

dirección, pero que fue hace dos años cuando se creó **una comisión** liderada por **Germán Pedrero y Pablo Ricote**, con el apoyo estrecho de toda la Junta, específica para **demonstrar que Elda y sus fiestas de Moros y Cristianos cumplen con todos los requisitos para ser Fiesta de Interés Turístico Nacional**. Tras dos años de exhaustivo trabajo, Junta Central pidió la colaboración de la Concejalía de Turismo, que se ha encargado de tramitar la documentación aportada por Junta Central.

García explica que hace siete años la Generalitat denegó esta solicitud y que desde entonces se ha trabajado para conseguirlo. Por ello afirma que **“este es un gran paso,**

el previo a la declaración, que tengo todas las esperanzas de que será una realidad, pues se ha trabajado mucho y Elda merece este título". El presidente de los Moros y Cristianos asegura que **"no estaremos quietos, si lo conseguimos.** Y una vez obtengamos el título empezaremos a trabajar para situar a las fiestas de Elda donde se merecen", pues su objetivo es que sean **Fiestas de Interés Turístico Internacional**,: "Los Moros y Cristianos de Elda son de los mejores de España", asegura.

Para García en un **año tan duro este sería un buen final**, pues se ha conseguido que *Don Juan Tenorio o Dos Tubos un Real* sea declarado Bien de Relevancia Local y este sería el broche de oro, serían dos objetivos cumplidos en un solo año.

En su resolución, la Generalitat considera que "las Fiestas de Moros y Cristianos de Elda suponen una manifestación de valores culturales y de larga tradición popular, con especial consideración a sus características etnológicas y que tienen una especial importancia como atractivo turístico". El informe de Turismo indica que los Moros y Cristianos de Elda son **"una de las fiestas con mayor participación de toda la Comunidad Valenciana**, en las que Elda llega a duplicar el número de habitantes. **Su espectacularidad queda reflejada en la cantidad de**

festeros, siendo alrededor de 6.000 los que conforman las nueve comparsas existentes, algunas de ellas con más de 1.000 integrantes. Con la peculiaridad a diferencia de otras localidades **de que las escuadras son mixtas, pudiendo desfilan juntos hombres con mujeres"**.

Una vez el Ayuntamiento tramite la petición al Ministerio, este tiene tres meses para emitir una resolución, por lo que **todo apunta a que el resultado se conocerá antes de 2021**, un año en que las fiestas de Elda, si la pandemia lo permite, **serán del 10 al 14 de junio.**



Estas fiestas atraen a población de numerosos puntos de España.